

RC AUBONNE

# « UN POUR TOUS, TOUS POUR UNE »

« UN pour tous, tous pour UNE » ! Ainsi pourrait se résumer l'engagement du « RC Aubonne » au côté du « Kiwanis Club Chailly-les-Moraines-Lac » – à l'origine de l'action – et du « Lions Club La Venoge » pour cette cause commune, ayant pour but est de venir en aide à toutes celles et tous ceux, qui malheureusement sont cruellement touchés par la maladie de la mucoviscidose.

Malgré un ciel maussade, l'affluence était grande le samedi 5 octobre à Lausanne-Dorigny, pour ce trente-quatrième « marchathon CF », qui a rencontré un magnifique succès et a fait la joie des 1122 participants, marcheurs ou coureurs. Cette année et pour la trente-deuxième fois, le « RC Aubonne » a apporté sa contribution à cette magnifique et généreuse action. Ses membres, au nombre d'une quinzaine, se sont réjouis d'assurer le service et pour certains en plus, de courir ou marcher.

Chaque année, le Club fait préalablement et largement la promotion de l'événement et pour tous les participants s'inscrivant sur la liste « RC Aubonne », le Club ajoute à la contribution au kilomètre, le double des sommes versées (pour chaque km à deux francs, le Club en ajoute quatre). De plus, à l'instar des autres Clubs services, le « RC Aubonne » tient sa buvette traditionnelle mettant en valeur vacherins, raisin, vins blancs et rouges, productions de ses membres, fromager et vigneron.

Lausanne  

**marchathon CF**

Cette année, l'addition de la contribution des participants augmentée selon la règle définie, du montant des différents dons et du bénéfice de la buvette, a permis au « RC Aubonne » de remettre à la « Fondation de la mucoviscidose Lausanne » le montant de 11 000 francs. Ainsi, globalement pour les quinze dernières années, la contribution du Club à cette splendide action atteint le montant total de 130 000 francs.

📄 Olivier Narbel | 📷 Olivier Narbel



L'équipe au service pendant l'évènement